

[ACCIONES COLOMBIA](#) [EMPRESAS COLOMBIA](#)

## Presidente Duque apoya propuesta de **Ecopetrol** por ISA

0 0 [0 Comentarios](#)

Feb 08, 2021



Este lunes en entrevista con Radio Nacional, el Presidente Iván Duque se refirió al aval que ha dado el Gobierno para que ISA venda el 51,4% de sus acciones.

"La decisión de **Ecopetrol** de presentar una oferta para adquirir ISA es una decisión de su Junta Directiva, que la toma después de haber hecho una gran valoración con el equipo administrativo y técnico de la empresa. ¿Cuál es el fundamento que tiene la junta?, la junta dice queremos proyectar a la empresa a lo largo del siglo XXI. Las empresas de hidrocarburos del mundo, están tratando y es diversificando su proyección en el tiempo, no pueden quedar dependiendo solo de hidrocarburos" señaló el mandatario.

"La propuesta que está haciendo hoy **Ecopetrol** me parece que responde a varios aspectos. Primero: **Ecopetrol** se fortalece como un conglomerado de energéticos y se convertiría en el principal conglomerado de energía de América Latina y el Caribe y en uno de los más grandes del mundo, segundo: agrega valor, la empresa se transforma pensando en el futuro, agregando valor y también mejorándole a sus accionistas, no solamente el Estado colombiano, sino a los accionistas que en la calle han depositado sus ahorros en las acciones de **Ecopetrol**, les mejora la valoración de la empresa en el tiempo, tercero: sigue siendo un conglomerado dominado accionariamente por el sector público, sigue siendo patrimonio del pueblo colombiano" añadió.

"A esa propuesta que ha hecho la junta y que se le ha presentado a la Nación, la respuesta de la Nación es que nos parece muy interesante, Me parece que no solo es una decisión muy inteligente, sino muy conveniente y es una oportunidad que se da muy pocas veces. Esta oportunidad no es solamente es una gran decisión para el conglomerado, sino adicionalmente es una gran oportunidad para Colombia, en el marco de hacer una transición cada vez más eficaz hacia una cultura de crecimiento sostenible" aseveró.

Respecto a contemplar propuestas de otros oferentes como Empresa Energía de Bogotá (EEB), el Presidente enfatizó que "nosotros no estamos pensando en una privatización, nosotros nunca hemos contemplado una privatización. Lo cierto es que frente a la propuesta que ha hecho **Ecopetrol** ya hay una respuesta del **ministerio** de Hacienda en donde decimos avanzamos con ustedes".

Comenta...